

# KLANG-FARBEN-VIELFALT AN DER HAMME

Werdet ein Teil und präsentiert euer Leben in der Gemeinde!

## Was?

Gemeinsam wollen wir die Farben der Gesamtkirchengemeinde „An der Hamme“ nach außen tragen. Zusammen studieren wir musikalische Fragmente ein und nehmen sie auf. Die erklangenen Töne werden in bildende Kunst verwandelt. Jede:r hat dabei die Chance den eigens komponierten Kanon zu erlernen.

Beim feierlichen Finale schwingen wir uns aufs Rad, besuchen teilnehmende Teams, bestaunen entstandene Kunstwerke, hören Musiker:innen zu und versüßen uns den Tag mit kulinarischen Köstlichkeiten!

Die Musik und Kunst bleibt dabei auch für später erhalten - auf der Website der Gesamtkirchengemeinde finden sich im Anschluss die künstlerischen Aufnahmen.

## Wer?

Alle sind willkommen und können mitmachen: egal ob Kindergarten, jede Schulform, Verein, (Kirchen-)Chor, Wohngemeinschaft, Musik-Gruppe oder ein extra für dieses Projekt gefundenes Team.

## Wann?

- Anmeldung bis 28.02.2025 (siehe *Los geht's*)
- Bis Ostern werden die „Fragmente“ zusammen mit professioneller Hilfe durch das Projektteam erarbeitet und ggf. einstudiert
- professionelle musikalische Aufnahmen beginnen nach Ostern
- Absprachen zur Fahrradtour starten ebenfalls nach Ostern
- 22.06. Klangfahrradtour

## Wie?

Es gibt verschiedene Wege sich zu beteiligen. Jede teilnehmende Gruppe entscheidet innerhalb der Rahmenbedingungen, wie sie sich vorstellen will. Vielleicht inspiriert euch die Farbe eurer Gemeinde zu einem Kunstwerk?

*Musikalisch:* Studiert beispielsweise eine (Body-)Percussion, eine Improvisation mit verschiedenen Instrumenten, eine Textvertonung, eigene Variation über ein Lied oder einen Rap ein.

Gemeinsam finden wir heraus, was zu Euch passt!

*Künstlerisch:* Erschafft ein visuelles Kunstwerk beispielsweise durch eine Collage, eine Skulptur, eine Leinwand oder ein Plakat, inspiriert von einem musikalischen Beitrag mit seiner zugehörigen Farbe.

*Gastgeber:innen für Fahrradtour:* Vielleicht habt ihr Lust einen Auftrittsort für Musiker:innen zu stellen und kulinarisch die Energiereserven aller wieder aufzufüllen?

## Los geht's!

Gemeinsam wollen wir, d. h. Jarmo, Jorunn sowie Malin Kumkar (Musiker:innen bzw. Musikpädagog:innen) und Kreiskantorin Caroline Schneider-Kuhn durch und mit Euch dieses Projekt realisieren und freuen uns sehr auf Eure Ideen.

Meldet euch über das Online-Formular an. Zu finden auf der Website der Gesamtkirchengemeinde oder direkt über den nebenstehenden QR-Code:



Die Teilnahme am Projekt ist kostenlos. Bei Fragen meldet euch gerne unter der Mailadresse [klangfarbenvielfalt@posteo.de](mailto:klangfarbenvielfalt@posteo.de) oder sprecht Caroline Schneider-Kuhn direkt an. Wir freuen uns sehr auf eure Ideen!